



Untuk Ketiga kalinya, Syeikh Ali Jaber, Ulama asal madinah berpaspor Indonesia menyampaikan Tausyah di Kabupaten Sambas. Gelaran yang ketiga, dilakukan di Masjid Agung Babul Jannah Sambas, Minggu (23/9). Sebelumnya, awal januari 2017 di masjid At Taqwa Pemangkat, kedua kalinya di Lapangan Sepakbola Dungun Laut Kec Jawai pada Februari 2018.

Kehadiran Syeikh Ali Jaber Ke Sambas didampingi Wakil Gubernur Kalbar, H Ria Norsan. Selain kapasitasnya sebagai Wagub Kalbar, Ria Norsan juga datang sebagai Ketua Ikatan Persaudaraan Haji Indonesia Kalimantan Barat. Gelaran tausyah Syeikh Ali Jaber tersebut terselenggara berkat kerjasama IPHI Kalbar, IPHI Kab Sambas dan Pemerintah Kab Sambas.

Ribuan Ummat Muslim begitu antusias dengan kedatangan Syeikh Ali Jaber ke Kota Sambas. Tidak hanya dari Kabupaten Sambas, perwakilan Ummat dari Kabupaten Bengkayang juga turut meramaikan Tausyah tersebut. Syeikh Ali Jaber, Wagub dan Bupati Sambas tiba di Masjid sekitar pukul 10 pagi, setibanya di dalam masjid, langsung melaksanakan sholat sunnat tahiyatul masjid 2 rakaat.

Bupati Sambas, H Atbah Romin Suhaili Lc dalam sambutannya, mengungkapkan rasa suka cita atas tausyah ketiga kali Syeikh Ali Jaber tersebut dalam bahasa Arab. Dalam Bahasa Indonesia, Bupati mengatakan, kehadiran ulama sangat penting bagi kebaikan sebuah negeri. "Insya Allah, dengan kehadiran Ulama, Allah Ridho dengan Keberkahan negeri kita," ujar dia.

Wagub Kalbar, H Ria Norsan dalam sambutannya mengatakan tausyah Syeikh Ali Jaber di Sambas sebagai bentuk memenuhi janji kampanye untuk Kab Sambas. Diungkapkan dia, janji atau nazar tersebut terpapar saat menghadiri tausyah Syeikh Ali Jaber di Lapangan Sepakbola Datuk Buntar Desa Dungun Laut Kecamatan Jawai awal Februari lalu. "Alhamdulillah, Allah SWT meridhoi janji tersebut hari ini. Semoga tausyah Syeikh memberikan banyak tambahan ilmu agama bagi kita semua," harap dia.

Syeikh Ali Jaber dalam tausyahnya juga menyinggung ummat agar bersatu kembali mendukung pemerintahan dan pembangunan di Kalimantan Barat. Syeikh juga mendoakan kebaikan bagi Kalimantan Barat dan Kabupaten Sambas. "Semoga Allah menjadikan pemimpin Kalimantan Barat yang baru sebagai pemimpin yang amanah, dan membawa keberkahan bagi Kalimantan Barat dan Kabupaten Sambas," doa Syeikh.